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Editorial

Manuel Sanahuja

 Estimados peñistas:

Quiero mediante estas líneas, presentarme como presidente de 
L’Agrupació de Penyes Valencianistes. Llevo doce años en L’Agrupa-
ció, primero como directivo y delegado de las Peñas de Castellón y 
después como Vicepresidente. Soy de Nules y presidente de la Peña 
Valencianista Noulas desde su fundación. 

Aprovecho esta ocasión para mandar públicamente un gran saludo 
al amigo Blas, nuestro estimado Presidente, que durante muchos  
años ha dedicado su vida a trabajar por L’Agrupació  y por el VCF, 
todos le reconocemos su esfuerzo y dedicación, por ello “Gràcies 
Blas”.

Después decir que este camino que nos llevara hasta final de la 
temporada lo afrontamos mis compañeros y yo con la ilusión de se-
guir trabajando para L’Agrupació como hasta ahora lo hemos hecho, 
apoyando a nuestro VCF en todo lo que haga falta para que consiga 
la meta deseada por todos.

¡¡¡AMUNT VALENCIA!!!

Manuel Sanahuja Marco,
Presidente APV
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Un Valencia CF – Real Madrid siempre es un partido es-
pecial, y más todavía si en juego está la tercera posición 
de la clasificación, quedar totalmente descolgado de la 
pelea por el título de Liga o seguir, aunque sea de lejos, 
la estela del líder. La diferencia de volver a estar entre los 
grandes. Y eso es lo que se vivió el jueves 25 de enero 
en La Agrupación de Penyes del Valencia CF. Una jorna-
da festiva y llena de cierto nerviosismo por uno de los 
partidos clásicos de la Liga. Y cómo no podía ser de otra 
manera, dos leyendas del valencianismo acudieron a la 
tradicional cena anterior al partido. 

Juan Cruz Sol y Miguel Tendillo, dos defensas de raza, 
históricos valencianistas pero que también jugaron en el 
Real Madrid. Juntos coincidieron dos años al servicio del 
murciélago, los dos de la vuelta de Sol al Valencia des-
pués de un periplo de cuatro años en la capital (del 1975 
al 1979). El carismático defensa vasco se retiró en 1981, 
Tendillo todavía jugaría hasta 1986 en el Valencia, antes 
de marcharse al Real Murcia y de allí pasar al Madrid. El 
defensa valenciano fue el héroe allá por 1983, cuando un 
gol suyo, precisamente al equipo merengue, significó la 
permanencia del equipo ché. Después de vestir las dos 
camisetas, ambos se declaran valencianistas de cora-
zón, incluso Juan Sol, no duda en hablar en valenciano 
cuando se le pregunta, y es que, a pesar de ser vasco no 
niega que su espíritu ya es valenciano y valencianista. 

Muchas de las preguntas de los valencianistas presentes 
en la sede de La Agrupación trataban sobre el sentimien-
to que tenían al pisar Mestalla con la camiseta del Real 
Madrid, algo que los dos describieron como “un senti-
miento extraño, muy raro” pero “éramos jugadores profe-
sionales, y aunque sentías que estabas en tu casa como

Sol y Tendillo
Visita a la Agrupación de Peñas de:



visitante, tenías que darlo todo por el equipo que te 
pagaba. Ante todo había que ser profesional”. Entre 
las risas de los allí presentes que, siempre a modo de 
broma, no perdonaban su paso por el equipo meren-
gue, ambos hicieron las delicias de una afición que 
añora éxitos como los que ellos tuvieron y es que en-
tre ambos consiguieron 3 Copas, 1 Liga, 1 Recopa 
de Europa y una 1 Supercopa de Europa. Casi nada. 

Sin duda, una velada de especial ilusión, con dos de 
los grandes defensas de la historia blanquinegra y 
que también forman parte de la historia de uno de los 
grandes rivales del equipo ché. Eso sí, no dudaron en 
apostar a la victoria valencianista, aunque sabiendo 
la dificultad que entrañaba. Los peñistas, por su parte, 
aplaudieron y vitorearon el “Amunt València!” con fuer-
za, no obstante, había que prepararse para el gran 
partido del sábado. 





Curro

“Mi gran ilusión es poder 
entrenar algún día al Valencia”

Torres
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¿Cómo va la vuelta a casa?
Es una sensación extraña por-
que estoy como de vacaciones, 
pero realmente son vacaciones 
forzadas pero creo que al tiempo, 
necesarias. Los primeros días 
agradeces desconectar pero tras 
dos o tres semanas, no estar tra-
bajando se hace un poco más 
pesado.

¿Le da muchas vueltas a la ca-
beza un entrenador cuando no 
está ejerciendo su profesión?
Uno necesita el olor del césped 
cada mañana. Hay momentos en 
los que te pones a pensar pero 
creo que ahora me toca tener 
paciencia porque somos muchos 
entrenadores y tengo algunos 
meses por delante hasta que 
llegue el verano. Aprovecho este 
tiempo para adquirir conocimien-
tos, para seguir aprendiendo y 
seguir formándome.

¿Qué pasó en Lorca?
Allí los resultados no nos acompañaron. Aún así, noso-
tros sabíamos de la complejidad que suponía conseguir 
el objetivo. El presupuesto era bajo, había 21 fichas de 
la temporada anterior y nos tocó hacer una plantilla de 
27 jugadores con las dificultades que ellos supone para 
el trabajo diario. Pese a ello, la experiencia ha sido muy 
positiva. Sentía la necesidad de seguir creciendo en el 
fútbol profesional y creo que logramos tener una identi-
dad, generar un modelo de trabajo y avanzamos como 
grupo y como equipo. Por desgracia, no conseguimos 
los puntos y eso al final te perjudica. Eso sí, tengo la 
conciencia muy tranquila del trabajo que hicimos.

¿Se arrepiente de no haber seguido en el Mestalla?
Marcharte de casa siempre es complicado. No importa 
el momento. Mi vida, mi familia, mis amigos, todos es-
taban aquí. Y lo es más todavía cuando habías estado 
tan bien durante los últimos tres años -y por supuesto, 
también los anteriores-. Entonces creímos que nuestra 
etapa en el filial había finalizado y nos apetecía pro-
bar nuevos retos. Otra cosa bien distinta hubiese sido 
redondear la pasada temporada con el ascenso, pero 
no se dio. Ahora bien, durante este tiempo hubo cinco 
cambios de entrenador en el primer equipo y en ningu-
no de ellos apostaron por nosotros y yo entiendo que el 
entrenador del filial debe estar capacitado para coger 
las riendas del primer equipo en caso de necesidad. 
Si llegado el momento el club no apuesta, creo que el 
entrenador es el equivocado.

¿Confía en regresar algún día para dirigir al Valen-
cia?
¡Claro que sí! Mi mayor objetivo como técnico es llegar 
a ser entrenador del Valencia. A partir de ahí tengo que 

estar preparado, coger experiencia pero en mi cabeza 
mi ilusión es conseguirlo algún día. Existió la posibilidad 
hasta en cinco ocasiones, pero no se concretó. 

¿Es cierto aquello de que en el banquillo se sufre 
mucho más que sobre el césped?
Así es. No tiene nada que ver. El futbolista se levanta, 
entrena, se prepara para competir y se va a su casa. 
Cuando las cosas van bien poco tiene que pensar. En 
cambio, el entrenador se pasa 24 horas pensando en 
todo: qué puedes hacer, qué puedes mejorar, cómo 
puedes hacer crecer a tus jugadores, al equipo...cada 
día es una cosa diferente.

Hablando de su etapa como futbolista, ¿qué es lo 
primero que le viene a la mente cuando la recuerda?
Dos cosas. Una es que he pasado una etapa maravi-
llosa en mi vida disfrutando con lo que más me gusta 
hacer y encima logrando éxitos y ganando títulos. Y la 
otra, las lesiones. Ésta me hizo mucho más fuerte, y 
aprender muchas cosas acerca de la vida. 

¿Es capaz de quedarse con un momento de la etapa 
más gloriosa en la historia del Valencia?
La primera Liga fue especial. Para mí y creo que para 
todos. Llegaba de Segunda, no tenía la confianza de 
gran parte del entorno y, pese a ello, fui el jugador que 
más minutos disputé. El momento en el que el árbitro 
pita el final en Málaga fue único. También me quedo con 
el día previo cuando, ya en el hotel, la plantilla vimos 
cómo perdían tanto el Barça como el Madrid y depen-
díamos de nosotros mismos. Y dentro de aquellos años, 
también fue muy especial para mí el día en que me lla-
mó la selección.



Tal y como está el fútbol actual, ¿cree que todo 
aquello podrá repetirse algún día?
Es complicado. Hoy un jugador de 60 millones de euros 
parece barato y la calidad se paga. Pero la fuerza del 
Valencia no radica solo en un futbolista y sí en el equipo. 
Y si se construye un equipo, los jugadores mejoran y los 
puedes tener aquí sin necesidad de pagar millonadas.

¿Le cansan las comparaciones con aquella época?
Las comparaciones son injustas. Es una exigencia ex-
cesiva. Cada etapa debe seguir su camino. Nosotros 
hicimos historia y entonces tampoco me parecía justo 
que nos compararan con el equipo que 31 años tam-
bién había sido campeón. Para ganar títulos hoy en día 
tienen que estar mal el Madrid y el Barça, de lo contra-
rio es casi imposible.

¿Ve a este Valencia jugando de nuevo la Cham-
pions?
Sí, por supuesto. El Valencia está compitiendo muy bien 
a la altura del Sevilla o del Villarreal. Eso sí, pienso que 
el Atleti, el Madrid y el Barça están un poco por encima. 
Para mí tiene equipo suficiente para pelear por acabar 
entre los cuatro primeros. Tal vez nadie esperábamos 
un rendimiento tan alto y tan pronto por parte del equi-
po, pero llegados a estas alturas hay que lograr el obje-
tivo de la Liga de Campeones.

¿Cómo de importante es la afición para conseguir 
los objetivos?
No te lo puedes ni llegar a imaginar. Sentirte arropado 
por tu gente es increíble. En el deporte debemos partir 
de la base de que cada uno puede tener su opinión 
pero yo soy partidario de hacer los juicios al final de 
la temporada o al final de un partido, pero mientras es 
un error que tu gente no te apoye porque terminas por 
bajar el rendimiento. Cuando Mestalla te apoya, es todo 
diferente.

Usted ha defendido otras camisetas y puede com-
parar, ¿es Mestalla demasiado exigente?
La exigencia de Mestalla es alta pero no por ganar par-
tidos sino por el rendimiento de su equipo. La afición 
quiere ver a un futbolista que trabaja, que se implica, 
que siente lo que está ocurriendo sobre el césped. Sin-
ceramente creo que lo que ha alejado a Mestalla de 
su equipo ha sido la pasividad que por momentos han 
mostrado algunos de sus futbolistas. 

¿Cuál será su próximo reto?
Seguir viajando, seguir viendo fútbol y aprender. Nunca 
dejar de aprender.



Hay personas que sostienen que la rivalidad no puede 
traer nada hermoso ni nada positivo. Pues esas perso-
nas se equivocan. El pasado 11 de febrero, la ciudad de 
Valencia quedaba dividida en dos a causa de un impor-
tante derbi donde los granotas visitaban Mestalla. Pero 
hay veces que la rivalidad es bonita. Muy bonita.

La Agrupación de Peñas Valencianistas quiso ser pro-
tagonista en dicho derbi, y fue por eso que junto con la 
Delegación de Peñas del Levante organizó una agrada-
ble comida donde la sede se convirtió en un local medio 
blaugrana y medio blanquinegro. Normalmente solo se 
respira valencianismo, pero esta vez se respiraba derbi, 
rivalidad y competencia, pero sobre todo, respeto.

En un acto así no podía faltar la representación de la 
Liga de Fútbol Profesional y de Juan Manuel Mateos, 
el presidente de la AFEPE (Aficiones Unidas). “Creo 
que es un acto necesario que tenemos que hacer los 
peñistas. Somos algo más que simples aficionados y 

tenemos que dar ejemplo. Promovemos que la gente 
se una, porque esta forma de vivir el fútbol y el deporte 
nos hace a todos iguales. Tenemos que demostrar que 
somos gente coherente y sensata”, declaraba.

Tampoco los presidentes de ambos clubes se quisieron 
perder esta fiesta. Allí aparecieron Quico Catalán y Anil 
Murthy antes de marcharse a la comida de directivas. 
Agradecidos por esta iniciativa, fueron testigos de que 
levantinistas y valencianistas pueden convivir a la per-
fección. “Quiero felicitar a la APV por agrupar a los afi-
cionados de los dos equipos antes de ir a sufrir juntos 
en el campo”, decía el presidente del Valencia CF.

Al final, ambas aficiones se dieron cuenta que tienen 
más en común de lo que creen. Una convivencia perfec-
ta que terminó con un brindis entre granotas y murciéla-
gos al grito de “Macho Llevant” y “Amunt València”. Claro 
que puede haber rivalidad, esa es la esencia del fútbol, 
pero ante todo eso, debe haber respeto y humildad.

SANA RIVALIDAD EN EL DERBI VALENCIANO
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LA APV COLOREA MESTALLA
CON EL LEMA “REAMUNTEM“

A pesar de la derrota del Valencia CF en el Camp Nou 
en la ida de las semifinales de la Copa del Rey, todo 
el valencianismo confiaba en la remontada. El equipo 
salió vivo y Mestalla, sin duda, podía ser la clave para 
conseguir el pase a una final muy esperada por toda 
la afición. Es por eso que la Agrupación de Peñas Va-
lencianistas, además de organizar un desplazamiento a 
Barcelona, también quiso poner su grano de arena en 
la vuelta para hacer de Mestalla un auténtico fortín. De-
cenas de aficionados ayudaron la misma mañana a la 
Agrupación a que todo estuviera preparado y que todo 
saliera a la perfección, repartiendo por los asientos todo 
lo que hacía falta para la cita.

Si queríamos cantar una victoria, el primer gol tenía que 
marcarlo la afición. Después de un gran recibimiento en 
la Avenida de Suecia, los valencianistas pedían una 
buena respuesta en el terreno de juego por parte de su 
equipo. Para ayudarles, las gradas se llenaron de colori-
do con un enorme mosaico y más de 35.000 cartulinas 
que repartió la propia APV. A la salida de los jugadores 
del túnel de vestuarios, cada aficionado levantó su car-
tulina formando un tifo motivador que rezaba lo que to-
dos deseaban: ‘Reamuntem’. Mestalla debía estar y es-
tuvo a la altura. Al final, por desgracia, a pesar del buen 
ambiente vivido a lo largo de la eliminatoria, el Valencia 
no pudo ante uno de los mejores equipos de Europa. La 
Agrupación, como no podía ser de otra forma, estuvo 
otra vez ‘al pie de cañón’.
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Las noches en l’Agrupació de Penyes siempre están llenas 
de sentimiento, valencianismo y compañerismo, noches de 
hermandad entre los allí presentes con el único objetivo de 
disfrutar de una bonita velada en la que el Valencia CF es 
el centro de todo. Un sentimiento único que el pasado 22 
de febrero, además,  llamó a la puerta de la historia. Paco 
Lloret, uno de los periodistas más respetados e ilustres del 
panorama valencianista fue el protagonista especial en una 
nueva noche de cena prepartido en l’Agrupació de Penyes. 

El periodista valenciano, con más de 35 años a sus espal-
das en la profesión, presentó su nuevo libro, ‘Bronco y Co-
pero’, una recopilación de relatos y anécdotas en la historia 
del Valencia. Un libro imprescindible para cualquier aficio-
nado valencianista que desee saber más sobre la historia 
de nuestro club. Primero, Lloret visitó la sala de juntas, don-
de dejó estampada una bonita dedicatoria en el libro de 
actas que tantos ilustres personajes de la historia valencia-
nista han firmado, para posteriormente a la cena, deleitar a 
los allí presentes con algunos de sus relatos, curiosidades 
y anécdotas. Lloret, puesto a prueba por el presidente de la 
Agrupación, Manuel Sanahuja, al ser preguntado por quien 
marcó el gol del Valencia ante el Real Madrid en 1979, ni si 
quiera dudó en su respuesta: “El gol el va marcar Ricardo 
Arias”. Demostrando ser una auténtica ‘enciclopedia andan-
te’ del valencianismo. 

El legendario periodista, además, también repartió y firmó 
algunos ejemplares de sus libros, dejando claro que para él 
era “un orgullo poder estar en l’Agrupació presentando su 
libro” que define como un “relato de la tradición valencia-
nista”. Una tradición llena de títulos, remontadas, grandes 
jugadores y mucho sentimiento que resume Lloret en su 
nuevo libro.

Paco Lloret
Visita a la Agrupación de Peñas de:



Al ser preguntado sobre si habrá una se-
gunda parte responde que “es probable”, 
pero que primero estará preparando, junto a 
otros autores el libro del Centenario del Va-
lencia CF, el año que viene. 

Ovacionado y querido por todos, Paco Llo-
ret volvió a demostrar en l’Agrupació de Pen-
yes porque es uno de los más respetados 
e ilustres periodistas valencianos. Su amor 
por el club de Mestalla es indudable, igual 
que el de todos los allí presentes, en una 
nueva cena prepartido que ya queda para 
el recuerdo. Una más llena de sentimiento y 
valencianismo. 



ENTREVISTAMOS A

nuestros ojos
Emilio
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¿Cuántos años lleva como fotógrafo?, ¿Cómo llega 
hasta este sitio?
Empecé en julio del 2004 a través de un familiar político. 
El que estaba se dejaba el puesto y como sabía que yo 
era fotógrafo, me lo propuso y lo quise intentar. Estaba 
Jaume Part de presidente de la Agrupación, y en dos 
días me llamaron para hacer mi primer acto en Llaurí. 
Llevamos la Copa de la UEFA y de la Liga con Albelda 
y Juan Sánchez. Siempre me acordaré.

¿Se siente privilegiado por estar aquí?
Entré después de conseguir los triunfos pero posterior-
mente lo he vivido muy de cerca con los aficionados y 
los peñistas. En la temporada 04/05 tuvimos unos 60 
actos que no eran oficiales. Eso fue una locura. Cená-
bamos con las copas y también llevábamos jugadores 
y a ‘Españeta’. Íbamos 8 o 9 personas en una furgoneta 
hasta el sitio. He vivido muchas cosas bonitas.

¿Cuál es su mejor recuerdo?
Mi mejor recuerdo es el inicio. Tenía mucho miedo y hice 
muchas fotos que después no valían para nada. Tam-
bién recuerdo las convenciones de peñas porque antes 
hacíamos un despliegue enorme. La primera conven-
ción estuve con las copas, cuando estaba Jaume Ortí 
de presidente. Otras cosas que me vienen a la mente 
son partidos como la copa del rey de 2008 o partidos de 
Champions. Tengo demasiados recuerdos.

¿Una anécdota graciosa que le haya pasado?
En la Peña de Rafelguaraf íbamos ‘Españeta’ y Toni 
Company. Allí Toni cogió la trompeta de un músico y se 
marcó un gran festival. Sacaron unas botellas enormes 
para tomar copas de whisky y ‘Españeta’ se quiso llevar 
una pero no le dejaron. Estuvo insistiendo pero no lo 
consiguió. Allí nos reímos mucho. Otra, de camino a la 
Peña de Navajas con las copas, pinchamos una rueda 
y tuvimos que sacar las copas a la autovía, y encima 
lloviendo. También momentos como la visita de Joa-
quín, que acabó toreando y haciendo pases de pecho. 
Siempre que venía algún jugador nos lo pasábamos en 
grande.

¿Qué hecha en falta de sus primeros años en la 
APV?
La complicidad del club. Antes se volcaban mucho más, 
y yo creo que es porque antes los presidentes eran afi-
cionados y se implicaban como el que más. Esa impli-
cación no la tenemos ahora. Antes nos traían a juga-
dores y lo pasábamos muy bien, la sede se llenaba y 
no cabían más, siempre se quedaba pequeño el local. 
Aquí ha estado Villa, Cañizares, Joaquín, Vicente… era 

un baño de masas brutal que 
no tenemos ahora. Ahora siem-
pre somos los mismos en las 
cenas. El club no da respuesta 
y eso se nota. Los mandatarios 
del club no sienten el escudo, 
no hay ese sentimiento que de-
bería haber.

¿Cree que el papel de la APV 
es fundamental para el valen-
cianismo?
Claro que sí. Se mueve mucho 
y colabora mucho, el papel es 
fundamental. Además quita 
muchos marrones al Valencia, 
pero ello no nos lo recompen-
san. Nos han quitado cosas que 
antes hacíamos. La APV es fun-
damental y somos miles de per-
sonas. Cuando el club nos ha 
necesitado hemos estado ahí, y 
así seguiremos.

¿Cuál cree que ha sido el mejor momento de esta 
temporada?
El empate al Barça en Mestalla. Eso está reflejado en 
una foto que es la de Santi Mina y Simone Zaza encara-
dos cabeza con cabeza descargando adrenalina. Todos 
necesitábamos eso.



Como aficionado, ¿qué le aporta el Valencia CF día 
a día?
Si soy sincero, antes de entrar aquí no era muy aficiona-
do, no era como muchos peñistas de aquí que lo llevan 
hasta tatuado. Pero el estar aquí me ha hecho sentirlo 
mucho. He vivido el fútbol desde dentro, sentado en el 
césped, donde incluso se te puede caer un jugador en-
cima o que te den un balonazo. Al final en los partidos 
aprendes a estar trabajando y haciendo fotos, pero aun 
así se te escapa la vena de aficionado celebrando un 
gol.

¿Cuál diría que ha sido su mejor foto?
Un golazo que le metieron a Cañizares, que parece que 
la va a parar pero el balón termina entrando. Creo que 
era contra el Celta de Vigo. En la foto faltan dos dedos 

para pararla. Además, en una convención de peñas en 
la que estaba invitado, le regalaron la foto y dijo: ‘¡qué 
putada que fuera gol!’. Esa foto es muy buena, pero tam-
bién me quedo con otras de las celebraciones de Villa, 
que se plantaba delante de mí y pegaba unos gritos 
increíbles.

¿Con qué momento se queda de todo lo vivido?
Hay muchos momentos, buenos y malos. Tengo muy 
buen recuerdo de ‘Españeta’, como ya he dicho antes. 
Por ejemplo, en Llíria me regalaron una senyera con el 
número 12 y con la serigrafía de ‘Emilio fotógrafo’. Giner 
me cogió la cámara y empezó a hacerme fotos. En ge-
neral me quedo con todos, me gusta el trabajo, lo paso 
bien y es gratificante. Me quedo con amigos con los que 
tengo mucha amistad y muy buenos recuerdos gracias 
a la Agrupación.



Anys
Fent Valors

Els valors que ens distingeixen 
a nosaltres i a les persones

que anteposen viure a tindre.

caixapopular.es_



XXV Aniversario de la Peña Valencianista Enrique Asensio de Chiva

El viernes 26 de Enero de 2018, La P.V. Enrique Asensio 
de Chiva celebró el XXV Aniversario de su fundación, 
acto que sirvió también para rendir un sentido homena-
je al fallecido Enrique Asensio, presidente de la Peña y 
también de la Agrupació de Penyes Valencianistes. Se 
dieron cita en un conocido restaurante de la localidad, 
acompañando al presidente de la peña, Gabriel Bellver, 
sus directivos y demás peñistas, así como también la 
viuda, Remedios e hijas, Elena y Cristina del ex-presi-
dente Enrique Asensio. En representación de la Agru-
pación de Peñas asistieron los directivos Miguel García 
y Salvador Zahonero, así como también Blas Madrigal 
compañero en la Junta Directiva de la Agrupación y ami-
go de la familia. También quisieron acudir a tan emotivo 
acto peñas amigas del Sector-12 de la APV, como PV. 
El Tomatazo de Buñol, PV. de Siete Aguas, PV. San An-
tonio de Requena y PV. de Utiel.

Por parte del Valencia C.F. asistió Ricardo Arias, y en 
representación de la Asociación de futbolistas del VCF, 
estuvieron, Jose Manuel Sempere, Miguel Angel Bossio 
y Vicente Guillot. En cuanto a la representación insti-
tucional, asistió el Concejal de Deportes del Ayunta-
miento de Chiva, Joaquin Furriol. Después de degustar 
una exquisita cena, Manolo Mas, periodista de la radio 
oficial del Valencia C.F. dirigió el acto, donde hubo in-
tercambio de recuerdos entre la Peña y la Agrupació 
de Penyes Valencianistes, el Valencia C.F y las peñas 
del Sector. También se le entrego a Remedios, viuda de 
Enrique Asensio, la Insignia Especial de la Agrupació 
de Penyes, así como también placas conmemorativas 
del acto, tanto del Valencia C.F. como de la Peña que 
lleva el nombre del que fue su marido.





P.V. VALL D’UIXÒ 30 Aniversario
PRESIDENTE: Vicente Ferrando Sanz

P.V. BALAGUER 45 Aniversario
PRESIDENTA: M Angeles Chelet March

“La peña valencianista de Vall de Uxo, con motivo de la celebración del XXX aniver-
sario asistimos innvitados al Mestalla en el partido Valencia-Villarreal. Participamos 
el el acto con un número de cincuenta socios además del Presidente y vice-presi-
dente. Fuimos recibidos con muchisima amabilidad tanto por la Agrupacion de Pe-
ñas por medio de su presidente Blas Madrigal y el vocal José Miguel como tambien 
por Juan Cruz Sol. Fué un acto muy emotivo y gratificante para todos los peñistas. 
De mi parte como presidente y de todos los penistas de Vall de Uxo agradecer el 
interés y la dedicación a nuestra Peña en todo este acto.”

“El passat diumenge 25 de Febrer la Penya Valencianista Balaguer va ser convidada a 
l’Estadi de Mestalla per a celebrar el seu 45 Aniversari. Desde 1973, els penyistes de 
la penya Balaguer acompanyen en tots els partits de Mestalla al nostre VCF. Desde la 
Pobla de Vallbona, isqueren cap a València 2 autobusos amb 80 valencianistes per a 
gaudir del partit contra la Reial Societat. Per l’horari del partit la penya va poder orga-
nitzar un dinar per a tots ells, per a fer mes festiva la jornada. Una vegada en Mestalla, 
50 penyistes ocuparen la grada d’amfiteatre i la seua presidenta i el secretari, junta-
ment a Pepe Balaguer i la seua dona, foren rebuts pel VCF al Palco Vip de l’estadi.”

“L’11 de febrer de 2018 va ser una vesprada molt especial per a la Penya Valencianista 
d’Agullent. Amb motiu de la celebració del nostre 30 aniversari com a Penya Valen-
cianista, vam tindre el plaer d’estar convidats a Mestalla per a presenciar en directe la 
victòria del València CF davant el Llevant UE, 50 penyistes vam estar animant a l’equip 
de valent desde la grada del nostre estimat camp. Estem molt agraïts a l’Agrupació 
de Penyes Valencianistes pel meravellós tracte que ens han donat, esperem que ens 
tornen la visita en la propera festa del Sector 11 que es celebrarà al nostre poble, data 
per confirmar, on podrem disfrutar d’un dia on dessitgem, pugam celebrar la classifica-
ció per a la Champions de la temporada per a la temporada 2018/2019, en un ambient 
de germanor entre penyes i valencianisme. Sempre Amunt! ”

P.V. AGULLENT 30 Aniversario
PRESIDENTE: Josep Herrero Casanova

PEÑAS MestallaEN

23-12-2017: VALENCIA C.F. – VILLARREAL C.F.

25-02-2018: VALENCIA C.F. – REAL SOCIEDAD

11-02-2018: VALENCIA C.F. – LEVANTE U.D.
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